



# 生協わかばの里

## 10周年のつどい

わかばの里介護老人保健施設は  
5月で10周年を迎えました。

記念行事を開催し220  
人の多くの人達で祝うこ  
とができました。

組合員、職員、地域の人  
に支えられて、係わりを  
持つ人が増えてきた、10  
年でもあったと嬉しく感  
じました。

開所当時から、デイケ  
アでの小物作り、習字、お



理事長  
講演



Let's Dancing

話、入所、屋上園芸等のボ  
ランティアも多彩です。

記念講演は矢崎正一理  
事長「北医療生協の医療  
活動と組合員とともにつ  
くる健康づくり」、北医療  
生協の歴史から始まり健  
康づくり運動に至り、笑

いもあり真剣に聞き  
ました。名古屋青年  
合唱団団長の美しい  
声の独唱、2部は各支  
部の出し物(三味線・  
踊り・朗読・アコーディ  
オン・ダンス)楽しい  
催し物でした。

八王子支部はわか  
ばの里が出来た翌年  
2月に結成し、運営委  
員として地域まるごと  
と健康づくり、元気で  
明るいまちづくりを  
掲げて取り組んでい  
ます。

わかばの里を地域  
の人に知ってほしいと、  
モーニングや食事  
会をする中で健康  
チェック・体操・お  
しゃべりをして楽し  
く過ごしています。

わかばの里ができ、私は  
多くの地域の人を知るこ  
とが出来、本当に良かった  
と思います。

先輩たちの背中を見な  
がら続けて行きたいです。

八王子支部

矢野 孝子

みんなで  
歌おう

